

# Kasdam, Brigjen TNI Lutfie Beta Tutup TMMD Ke-116 Tahun 2023 Kodim 1310 Bitung

**Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID**

Jun 8, 2023 - 23:05



*Kasdam XIII/Merdeka Brigjen TNI Lutfie Beta dalam Kegiatan Penutupan TMMD Ke-116 tahun 2023 di Lapangan Kantor Walikota Bitung*



BITUNG - Kodim 1310 Bitung digelar upacara Penutupan Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-116 tahun 2023, diikuti 1 SSK Satgas TMMD, 1 SSK Satgas pendamping, 1 SSK Yonmarhanlan VIII Bitung, 1 SSK Satrol Lantamal VIII Bitung, 1 SSK Polairud Polda Sulut, 1 SSK Polres Bitung, 1 SSK APB, 1 SST Gabungan Satpol-PP, Dishub Pemkot Bitung dan Kelompok Korsi.

Upacara yang dilaksanakan di Lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Inspektur Upacara Kasdam XIII/Merdeka Brigjen TNI M. Luthfie Beta, S.Sos., M.Si, dan Pemimpin upacara Pasi Ren Korem 131/Santiago, Mayor Inf Gusnawan Matius Kawa

Mengawali Sambutannya, Kasdam menyampaikan puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan karunianya sehingga hari ini seluruh kegiatan TMMD Ke-116 Tahun anggaran 2023 di wilayah kerja Kodam XIII/Merdeka dengan tertib, aman, lancar dan sukses.

Melanjutkan, Kasdam mengatakan, bahwa Undang-Undang Republik Indonesia nomor 34 tahun 2024 mengamanatkan kepada TNI untuk melaksanakan tugas Operasi Militer, Diantaranya membantu tugas Pemerintah di daerah khususnya dalam hal pembangunan.

"Tentunya kami tidak dapat bekerja secara optimal jika tidak dibantu oleh segenap komponen bangsa dan seluruh lapisan masyarakat." Tuturnya

Lanjutnya, Bahwa tema sinergi lintas sektoral mewujudkan ke menunggalan TNI rakyat semakin kuat menjadi tambahan energi dan semangat untuk terus berjuang bersama rakyat membangun negeri.

Bagaimanapun juga ungkapannya TNI lahir dari rakyat sehingga keberadaannya pun harus bermanfaat bagi rakyat dan akan selalu manunggal dengan rakyat di setiap kegiatan TMMD.

" Kita dapat menyaksikan cucuran keringat dan semangat gotong royong serta kebersamaan yang terpanjang di setiap wajah para prajurit TNI dan masyarakat serta aparat terkait yang bekerja di lapangan. Ini adalah refleksi kekuatan yang sangat besar dari segenap komponen bangsa untuk membangun Indonesia." Tandasnya

Kasdam Mengatakan, bahwa Semangat kebersamaan seperti inilah yang menjadi hakikat kemenanggulan TNI rakyat yang mampu menggerakkan seluruh potensi wilayah untuk mewujudkan kekuatan pertahanan Nasional yang kokoh.

Selama kurang lebih 1 bulan Sambungnya, para prajurit TNI telah bekerja bersama-sama dengan masyarakat dan komponen bangsa lainnya serta perangkat daerah setempat untuk menyelesaikan seluruh sasaran kegiatan TMMD baik fisik maupun non fisik.

Kesemuanya ini dapat tercapai tentunya berkat semangat gotong royong dan kerjasama yang baik di antara seluruh stakeholder terkait.

Kasdam Mengungkapkan, Selaku Pengendali kegiatan operasional TMMD di wilayah Kodam XIII/Merdeka mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas hasil yang telah dicapai oleh Satgas TMMD Ke-116 beserta seluruh warga masyarakat kelurahan Tandurusa kecamatan Aertembaga Kota Bitung.

"Saya yakin keberhasilan ini tak lepas dari partisipasi aktif dan dukungan penuh pemerintah daerah dan seluruh elemen masyarakat serta instansi terkait." Tukasnya.

Selanjutnya tambah Kasdam, kepada pemerintah daerah dan masyarakat setempat kami serahkan hasil karya TMMD ke-116 Kodim 1310/Bitung ini, untuk dimanfaatkan dan dipelihara dengan sebaik-baiknya agar dapat memberikan nilai guna yang tinggi bagi kesejahteraan masyarakat.

" Apabila selama pelaksanaan TMMD ini terdapat perbuatan dan tutur kata maupun tingkah laku para prajurit yang kurang tepat ataupun tidak berkenan di hati bapak-bapak dan ibu-ibu sekalian kami mohon maaf yang sebesar-besarnya." Imbuh Kasdam Kodam XIII/Mdk ini

" Akhirnya dengan mengucapkan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa pada hari ini Kamis 8 Juni 2023 pukul 09.25 Wita TNI Manunggal Membangun Desa 116 tahun anggaran 2023 di wilayah Kodam XIII/Merdeka secara resmi saya nyatakan ditutup," Tandasnya

Hadir dalam Kegiatan, Danrem 131/Santiago, Brigjen TNI Wakhyono, Dandim 1310/Bitung, Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay, M.Han, Wali Kota Bitung Maurits Mantiri, PJU Kodam XIII/Merdeka, Dandim 1302/Minahasa, Dandim 1309/Manado, Kaban BPBD, Foraman Dandel, Danyonmarhanlan VIII Bitung Mayor Marinir Aditya Indarto, SE.,M.Tr.,Opsla, Kepala Kejaksaan Negeri Bitung, Fuazan, SH.,MH, Kepala Pengadilan Negeri Bitung, Wakapolres Bitung, Kompol Andri Permana, SIK, Polairud Polda Sulut, Bea Cukai Bitung serta Dan Sub Den POM Bitung, Kapten Cpm Sunarto

(AH)